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卒業に対する祝福や激励に対して卒業生が返答するのが答辞です。 

小学校の卒業の時とは違って、中学校卒業後はそれぞれが別々の進路に進むため、仲

間と過ごした中学校生活に別れを惜しむ気持ちがより強まるのではないかと思います。 

 本校では３年生の代表者が答辞を考えて読み上げる、というのではなく、卒業を控え

た３年生一人ひとりがそれぞれの「おもい」を込めた答辞を書き、それをもとにして３

年生全員の「おもい」が詰まった答辞を作り上げ、卒業式当日に代表者が読み上げます。 

３年生一人ひとりが、塩浜中学校３年間を振り返り、自分の「おもい」を書き上げ、

３年生の全員のおもいが詰まった答辞を楽しみにしていてください。 

２月２４日（水）、学年末テストで１，２年生が下校した後の学校で、３年生のみな

さんによる奉仕作業が行われました。校舎の中はもちろん、学校敷地内のいたるとこ

ろでの気持ちの込もった作業、ご苦労様でした。そして、ありがとうございました。 

慣れ親しんだ学び舎で過ごすのもあと少しですが、最後まで頑張って有終の美を飾

ってほしいと思います。 

卒業を前に… 



卒業生合唱 

ここ数年、卒業式では、卒業生が作詞作曲した歌が歌われ、参列

された方から大変高い評価を受けています。 

卒業生による合唱曲は『ぼくたちのエール』です。卒業式の最後

を飾るすばらしい合唱を聞いていただけると思います。 

 

 

  

 

 

学校づくり協力者会議を開催しました。 

学校の現況ならびに本年度の教育活動、来年度の学校づくりビジョンについて学校より説明させ

ていただいた後、  

○学校アンケート（生徒・保護者対象）集計結果について  

○学校関係者評価書の確認  

○来年度から、学校づくり協力者会議から塩浜中学校学校運営協議会（四日市版コミュニティス  

クール）に移行するにあたって、コミュニティスクール運営協議会委員の委嘱 

について、ご協議いただきました。 

これらに対して委員の方からは、主に次のようなご意見を頂戴しました。 

 

・ タブレットパソコンを、学力向上に向けての

重要なツールの一つとして、積極的に活用し

てほしい。 

 

・ 自治会では、「塩浜地区まちづくり構想」に

取り組んでいる。大人だけではなく、地域に

住む子供たちの意見も是非聞きたい。「どう

したらこの地域が活性化していくのか？」と

いう視点で学級での討議を行い、参加させ

てほしい。 

 

・ 学校だよりや学級通信などの発行が大幅に

増えた。HP の更新も複数の先生が関わり、

増えている。学校の様子がよくわかり、今後も是非続けていってほしい。 

 

・ 人権フォーラムや人権作文、LGBTQ 講演会など、人権教育もしっかりと行われている。また、「命

の授業」も実施されており、命の大切さを知る貴重な体験ができている。 

 

・ 感染症拡大防止のために、合同研修会は昨年度ほど実施できていないが、授業の乗り入れ等、

保幼小中学びの一体化で連携が取れている。互いの生徒の情報交換が、より進むことで学力

の向上にもつながっているようだ。 

 

※委員の皆様、お忙しい中、ありがとうございました。今後ともよろしくお願いいたします。 

学校づくり協力者会議 2 月 26 日（金） 


